



Bogotá, septiembre 25 de 2023

## A la comunidad universitaria

La sociedad colombiana está en la búsqueda de las transformaciones sociales, políticas y económicas necesarias para alcanzar las reivindicaciones de los jóvenes, por las que tanto se luchó en el pasado y que hoy pueden hacerse realidad.

La Universidad continúa uniendo esfuerzos para aportar a las demandas sociales, a las discusiones y propuestas de reforma en el campo de la educación, desde la producción de conocimiento y desde la participación reflexiva de nuestros equipos de trabajo.

Como parte del respaldo a las reformas orientadas a la defensa de la educación para todos los ciudadanos, desde el Consejo Académico invitamos a la comunidad universitaria a hacer uso de su derecho constitucional a la movilización, el próximo 27 de septiembre.

Exhortamos a los integrantes de la comunidad de la Universidad Pedagógica Nacional, profesores, estudiantes, trabajadores y funcionarios en general, a participar en la movilización colectiva pacífica, con expresiones culturales y manifestaciones que enaltezcan nuestra misión como formadora de maestros y maestras y que resalten nuestro compromiso con una educación digna para las nuevas generaciones.

De manera general, como Consejo Académico reconocemos las reformas que se proponen desde el Gobierno Nacional como posibilidades para garantizar los cambios estructurales en salud, trabajo, educación, acceso a la tierra y protección del medio ambiente, como mínimos necesarios para reorientar las condiciones de vida de los colombianos y colombianas, en la búsqueda de una paz, con justicia y no repetición.

**Consejo Académico**

Universidad Pedagógica Nacional